

Speira Abenteuer Zukunft

Idee
und
Praxis



Aus Hydro wurde Speira – und das Unternehmen startete von Anfang an durch. Um die Angestellten auf dem Weg in die Zukunft mitzunehmen, gab es ein spezielles Willkommen-Paket: Eine Kühltasche sorgte für Erfrischungen. Die Bluetooth-Box lieferte coole Beats. Dazu eine Tüte Popcorn – das Abenteuer Zukunft kann beginnen! Zusätzlich konnten die Mitarbeiter eine Softshell-Jacke bestellen. Stylish. Stark. Typisch Speira. Die reibungslose Abwicklung dieser Aktion übernahm das Team von DIE6. Gelungener Start!

* mehr Erfolg